

Frühlingsausfahrt – Steiermark 06.04.2019

Heuer begrüßen wir das Frühjahr in der Steiermark mit einer Ausfahrt in die schöne Weststeiermark. Teilnehmen sollen alle Volvo-FahrerInnen und Volvo-FreundInnen. Die Fahrt führt über die B70 durch den Bezirk Voitsberg zur Hebalm und danach durch den Bezirk Deutschlandsberg in der Weststeiermark nach Frauental.

Geplant sind Zwischenaufenthalte bei der "Gifthittn" durch welche die Landesgrenze Steiermark/Kärnten führt für Kaffee bei Benzingesprächen, Luftschnappen, ein Mittagsaufenthalt im "Frauentalerhof" in Frauental zum geselligen Austausch. Danach fahren die Teilnehmer nach Graz zum abschließenden "Alltagsklassikertreffen" am Dachparkdeck im Citypark.

Treffpunkt:	ab 09:00 Uhr	ADEG	Parkplatz	\rightarrow	Autobahnabfahrt	A2
		Mooskirchen				
Abfahrt:	10:00 Uhr	Richtung Pack				

Anmeldung bei (Fahrtleiter) Heinz Aschmann telefonisch (nur) unter 0664/540 00 17.

Anmeldeschluss: 15.03.2019

Kein Nenngeld!

Freue mich auf Euer Kommen!
Heinz Aschmann